

# スペース・イオおおだて通信

秋田県立大館鳳鳴高等学校定時制課程 スペース・イオ おおだて



NO.4

令和7年12月19日発行  
文責：加賀谷

早いもので令和7年も残すところあとわずかとなりました。今年を振り返ると、米価格の大幅な上昇や、各地域で相次いだ熊の出没、史上初となる女性内閣総理大臣就任など様々な出来事があった一年だったと改めて感じています。皆さんはどういう一年を過ごしたでしょうか。

12月19日に「スペース・イオ クリスマス会」を行いました。メインとなる活動を職員で考えた際に、「今年度のイオの利用者はものづくりが得意な人が多い」という意見が出たことから、主体的に制作に取り組めるアイロンビーズを実施することにしました。完成した作品は、一人ひとりの創意工夫が現れた素晴らしい思い出の作品となりました。また、駒ヶ峯スクール・カウンセラーと保護者の皆様との茶話会では、保護者同士が共通の悩みや体験を話し合ったり、アドバイスを交換し合ったりするなど、終始和やかな雰囲気の中で、貴重な交流の時間を過ごすことができました。

来年も皆さんの頑張りを職員全員で応援し、サポートしてまいります。今年も一年間、本当にありがとうございました。皆さんのが楽しい年末年始を過ごし、また笑顔でお会いできることを楽しみにしています。

## クリスマス会の様子



△作品制作の様子△



★完成した作品★



◊和やかな茶話会◊

## 冬休み開放デーのお知らせ

スペース・イオは冬季休業中（12月26日～1月13日）原則として学習指導は行っていません。  
しかし、「冬休み中に受験勉強を集中して行いたい」「宿題を終わらせたい」という児童生徒のために、自習スペースを開放します。開所日時は以下の通りです。お越しの際は事前にご連絡ください。

なお、年明け1月14日から通常通り学習開始となります。

AM(10時～12時) PM(13時～15時30分)

・12月26日(金)AM ・1月7日(水)AM・PM ・1月8日(木)AM・PM

